

CLUBES

El Barça da por agotada la negociación con jugadores y les da hasta el día 23 para aceptar el ajuste salarial

La junta gestora da por “agotadas” las negociaciones para recortar 191 millones de euros de masa salarial, aunque da una semana más a los jugadores para “reflexionar y decidir si las propuestas que han quedado sobre la mesa pueden ser aceptadas”.

Marc Romero
12 nov 2020 - 04:58



La gestora del Barça se levanta de la mesa. Club, plantilla deportiva y personal corporativo no han llegado a ningún acuerdo tras semanas de negociación para reducir la masa salarial del FC Barcelona en 191 millones de euros para hacer frente al impacto del coronavirus.

En un comunicado emitido anoche, la entidad aseguró que "la negociación está agotada", tras una jornada en la que el club sostiene que hizo su última oferta tanto a jugadores como a trabajadores. La propuesta del Barça seguía siendo el aplazamiento de ciertos pagos de los salarios de los jugadores, mientras que en el caso de los trabajadores se mantiene un nuevo expediente de regulación temporal de empleo (Erte) a parte de la plantilla, así como el diferimiento de ciertas pagas extras y del plan de pensiones de los trabajadores.

En este sentido, el Barça aseguró que hay una "sincera y firme voluntad de entendimiento de las partes y se han logrado superar muchas de las dificultades que días atrás parecían insalvables".

El Barça da a los jugadores hasta el día 23 de este mes para aceptar la oferta de rebaja salarial

El club ha dado hasta el 23 de noviembre a los jugadores para "reflexionar y decidir si las propuestas que han quedado sobre la mesa pueden ser aceptadas". De hecho, fuentes de la negociación consultadas por Palco23 aseguran que todavía puede modificar haber respecto a las últimas ofertas, aunque ya no habrá nuevas reuniones.

Sin embargo, la gestora advierte que, tras la falta de acuerdo, le corresponde a este órgano "Adoptar decisiones para resolver el grave problema financiero" que atraviesa la entidad. En el comunicado se asegura, tras "agradecer tanto a los futbolistas profesionales como al resto de trabajadores corporativos del Club su voluntad de entendimiento, y desear que este periodo de reflexión dé su fruto", que "no podemos rehuir la responsabilidad de adoptar la decisión que resulta imprescindible para el club".

Esto supone abrir la puerta a una decisión unilateral por parte de la entidad, lo que le permitirá realizar el recorte sin acuerdo entre las partes. Según fuentes de la negociación, esta medida quedaría amparada por el artículo 41 de los estatutos de los trabajadores en base al cual el Barça inició la mesa de negociación.

La gestora insiste en tener que recortar 191 millones de euros para hacer frente al impacto del Covid

La principal dificultad para llegar a un acuerdo con los trabajadores corporativos son los tiempos de los aplazamientos , pues el club quiere retrasar al máximo el desembolso de estos pagos. “Somos muy conscientes del inmenso valor que debemos superar juntos y con plena comprensión esta situación tan compleja, aunque, para ello, el Club tenga que aceptar no poder alcanzar las metas mínimas necesarias y, en el caso de los futbolistas profesionales, tengan que hacer una contribución mayor que sus expectativas ”, asegura el comunicado del Barça.

Hoy, la gestora volverá a reunirse para analizar la situación, aunque tras las reuniones de ayer las posiciones de las partes están muy claras y parece difícil que pueda haber grandes novedades antes del día 23 de noviembre, la tercera fecha límite que se imponen las partes .

El pasado 2 de noviembre, la gestora presidida por Carlos Tusquets cifró en 300 millones de euros el ajuste necesario para la temporada 2020-2021 . El plan de Tusquets era, por un lado, recortar 191 millones de euros en concepto de salarios, mientras que por el otro lado quería generar nuevos ingresos para alcanzar los cien millones de euros restantes.

Una de las opciones sobre la mesa para generar estos cien millones de euros es cerrar la entrada de un socio a la nueva filial creada por el club bajo el nombre de *Barça Corporate*. Este proyecto, iniciado por el expresidente Josep Maria Bartomeu, tiene como objetivo “reforzar el músculo financiero” de negocios estratégicos como Barça Studios, Barça Licensing and Merchandising (BLM), Barça Innovation Hub (Bihub) y Barça Academies, según el propio Bartomeu en su rueda de prensa de dimisión.